

ごあいさつ

令和7年度、新入生90名をむかえ、全校生徒254名の生徒と37名の教職員で順調なスタートを切ることができました。多くの方々に心より感謝いたします。本校は今年で創立79年目を迎え、先の東京オリンピック男子マラソン銅メダリスト円谷幸吉さん、ウルトラマンの生みの親円谷英二さんをはじめ、同窓生14,844名、各界で活躍する数多くの大先輩方を輩出している伝統校であります。これまでの先輩方は、本校の校歌にも謳われている「秀麗」を校訓に、充実した中学校生活を送られてきましたが、今後も本校の子どもたちが「秀麗な一中生」となりうるべく、本校の教育活動の充実・発展のために、地域・保護者の皆様、関係機関のご支援をいただきながら、学校教育の推進を図ってまいります。現在の学校教育には、これからの社会が、どんなに変化して予測困難な時代になっても、子ども達が、自ら課題を見つけ、自ら学び、自ら考え、判断して行動し、それぞれに思い描く幸せを実現することができるよう「生きる力」を身につけることが求められています。本校でも「新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成」を教育目標に掲げ、具体的に「自ら学び考える生徒」「心豊かな生徒」「健康で実践力のある生徒」を目指す生徒像としています。また今年度も生徒には「時を守り 場を整え 礼を尽くす」ことの大切さを伝え、日々意識して生活し「秀麗な一中生」を育てていきます。本校の教育目標の具現にむけて、学校・家庭・地域が「子どもたちの笑顔のために・子どもたちの成長のために」を共通目標とし、須賀川一中教職員、地域の人材・自然・環境等資源を最大限活用し、教育活動に取り組んでまいりますので、今後とも本校の教育活動に対しご理解とご協力をお願いしますなお、日々の本校の教育活動をホームページや学校だより等を通してお知らせします。お気づきの点がありましたらお知らせください。

令和7年4月